

Tain-l'Hermitage

Les Musicales invitent l'organiste allemande Andréa Schöne

L'organiste titulaire de la ville allemande de Fellbach, jumelée à Tain-l'Hermitage, Andréa Schöne, est invitée à se produire ce dimanche 30 juillet à 17 heures, dans le cadre des Musicales. Habituee des lieux, elle avait livré une prestation magistrale l'année dernière.

Dans le cadre du troisième concert des Musicales, qui en compte six, le président Albert Van Lierde et son équipe, celle de l'association des Amis des orgues et du carillon Tain-Tournon (Adoctt), recevront dimanche 30 juillet à 17 heures, dans l'église Notre-Dame de l'Assomption, Andréa Schöne. Cette organiste arrive de Fellbach, ville jumelée avec Tain-l'Hermitage, pour un concert d'orgue. Comme pour toutes les autres représentations, la participation est libre.

Musicienne et pédagogue hors pair

Dans sa jeunesse, Andréa Schöne dirigeait des chœurs et des ensembles à vent. Après avoir obtenu son diplôme d'études secondaires (piano, trompette) dans un lycée musical de Fellbach, elle a d'abord étudié pour devenir enseignante dans les matières musique, mathématiques et religion. À l'Auberlen-Realschule



Ce samedi 29 juillet, de 11 à 12 h, Andréa Schöne s'est familiarisée avec l'orgue de l'église Notre-Dame de l'Assomption.

de Fellbach, établissement scolaire spécialisé dans la musique, elle a fondé une classe de cuivres et un big band, qui jouent encore activement aujourd'hui. Parallèlement, elle travaille comme chef de chœur et accompagnatrice, et complète une formation d'organiste à temps partiel.

S'en est suivie l'étude de la musique d'église (direction de chœurs, orgue, piano, musique avec des enfants). Ses premiers professeurs étaient Johanna

Irmscher, Thomas Schäfer-Winter et Klaus Rothaupt. Si d'une part, le travail avec des chœurs est très important pour Andrea Schöne, le travail pédagogique dans le domaine de l'orgue l'est aussi. Elle a donc écrit des contes d'orgue pour les enfants et les adultes.

C'est à l'âge de 28 ans que l'Allemande donne son premier concert d'orgue à l'église Notre-Dame de l'Assomption. Depuis, elle enchaîne les prestations en Allemagne, en Suisse,

en France. Le 31 juillet 2022, elle avait subjugué le public tainois par sa maîtrise de cet instrument millénaire.

● Yves Giral

Au programme des prochains concerts des Musicales : dimanche 6 août à 17 h, Alexis Platz, organiste à Strasbourg ; dimanche 20 août, à 17 h, Maxime Heintz, organiste titulaire à Tain-l'Hermitage ; dimanche 27 août, Pierre Astor et Jean-Sébastien Busman, orgue et trompette.